

Herren Bezirksliga Gruppe 1 West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TTC München-Nord : TTC München-Neuhausen
Freitag, 20.01.2023, 20:00 Uhr

Nützel lässt den TTC München-Neuhausen jubeln

Was war das für ein Match: Mit 9:6 in den Spielen und 31:24 in den Sätzen gewannen die Spieler vom TTC München-Neuhausen ihr Auswärtsspiel in der Herren Bezirksliga Gruppe 1 West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) gegen den TTC München-Nord. 150 Minuten lang wurde am Freitag mitgefiebert, ehe Jakob Nützel den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte.

Das Spiel lief wie folgt ab: Das Doppel zwischen Haug / Holajian und Mross / Nützel endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Platen / Woitinas letztlich parat, um Gausmann / Hotarek final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. In vier Sätzen gewannen danach Fleischberger / Sieghardt gegen Schuhmacher / Weidinger und gaben dabei nur einen Satz ab. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen Zähler für die Gäste musste Andreas Haug daraufhin bei der 1:3-Niederlage gegen Fabian Hotarek hinnehmen. Klaus Platen hatte gegen Andreas Gausmann bei seinem 3:0 indes keine Probleme und überraschte Gausmann, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die eindeutige Favoritenrolle zugewiesen wurde. Beim Stand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Robert Fleischberger hatte derweil gegen Jakob Schuhmacher hingegen bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Das musste man neidlos anerkennen. Zwischenzeitlich konnte Armin Holajian zwar einen Satz gewinnen, verlor das Spiel gegen Markus Mross, in das er als deutlicher Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 1:3. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Markus Sieghardt gegen Jakob Nützel hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Sebastian Woitinas eine Vier-Satz-Niederlage gegen Christian Weidinger kassierte. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler des TTC München-Nord und des TTC München-Neuhausen in die Box. Zwar brachte Andreas Gausmann Andreas Haug phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Andreas Haug mit 3:1 durch. Klaus Platen hatte gegen Fabian Hotarek beim 11:8, 11:5, 11:9 keine Schwierigkeiten und überraschte Hotarek, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die Favoritenrolle zugewiesen wurde. Robert Fleischberger hatte daraufhin gegen Markus Mross bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 4:8. Armin Holajian hatte im Spiel gegen Jakob Schuhmacher am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Markus Sieghardt konnte im Spiel gegen Christian Weidinger einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Sebastian Woitinas verlor anschließend seine Partie indessen gegen Jakob Nützel unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 02.02.2023 gegen den TTC 1992 München, während der TTC München-Neuhausen am 23.01.2023 gegen den SV Funkstreife München II antritt.

Statistik:

TTC München-Nord

Doppel: Haug / Holajian 0:1, Platen / Woitinas 0:1, Fleischberger / Sieghardt 1:0

Einzel: A. Haug 1:1, K. Platen 2:0, R. Fleischberger 0:2, A. Holajian 1:1, M. Sieghardt 1:1, S.

Woitinas 0:2

TTC München-Neuhausen

Doppel: Gausmann / Hotarek 1:0, Mross / Nützel 1:0, Schuhmacher / Weidinger 0:1

Einzel: A. Gausmann 0:2, F. Hotarek 1:1, M. Mross 2:0, J. Schuhmacher 1:1, C. Weidinger 1:1, J. Nützel 2:0